



PTA通信 VOL.3

安佐北高等学校・
広島中等教育学校 PTA

暑い暑い夏が続きました。このたびの西日本豪雨災害に遭われました皆さまには、心よりお見舞い申し上げます。そして、1日も早く復旧・復興がなされますことを心よりお祈りいたします。また、その中で昇陽祭の事前準備や片付けなどにご協力いただき、本当にありがとうございました。

昇陽祭・PTA 会計報告

仕入れ	70735円	コーヒー、クッキー、備品など
売り上げ	62150円	買い取りに協力していただいたクッキー、コーヒーなど(原価販売)
合計	△8585円	

備品(水、マドラー、紙コップ、砂糖など)は次年度に繰り越して使用する予定です。

各部活動報告 7月20日(金)に運営委員会が開かれましたのでご報告いたします。

♡ 学年部	4月19日(木)	6年生学年座談会実施
	8月24日(金)	合同情報交換会実施
♡ 研修部	11月 3日(土)	PTA 校内研修会実施予定
♡ 国際部	10月7日(日)・8日(月祝)	3年生 Ichihiro Power English 実施予定
♡ 生活指導部	6月13日(水)	あいさつ運動実施
	7月28日(土)	可部明神祭パトロール実施
♡ 広報部	5月27日(日)	オープンスクール取材
	7月 8日(日)	昇陽祭準備取材
	7月20日(金)	広報紙「昇陽」第91号発行



可部地区中学校PTA親善スポーツ大会出場、総合2位入賞!

6月30日(土)本校体育館において4人制ソフトバレーボール大会が行われました。先生チーム、男女混合チーム、女子チームの3チームがそれぞれのリーグで熱戦を繰り広げました。本校のチームは各リーグですべて2位となり、総合2位の成績をおさめました。真剣な中にも笑いの絶えない楽しい試合でした。参加された皆さま、先生方、お疲れさまでした。来年は優勝カップを持って帰られるのを待っています。